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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte, com início às quatorze horas e
cinco minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus
São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Eduardo
Antunes Dias e Patrícia Braga Lovatto, do curso de Licenciatura Educação do Campo, Marcelo
Tempel Stumpf, do curso de Agroecologia, Karina Kammer Attisano, do curso de Tecnologia em
Gestão Ambiental, Adriana Paola Paredes Penafiel, do curso de Tecnologia em Gestão de
Cooperativas e Cláudia Camila Lara, do curso de Licenciatura em Letras Português e
Literaturas de Língua Portuguesa; os membros titulares representantes dos docentes: Berenice
Vahl Vaniel, Carmem Rejane Pacheco Porto e Graziela Rinaldi da Rosa; a representante
suplente dos docentes Natalia Lemke; os representantes titulares dos técnicos administrativos
em educação: Eduardo Martins da Silva e Tatiane Penteado Gonçalves; a representante titular
dos discentes Aline Cristina Mello Til e a representante suplente dos discentes Jéssica Moraine
da Silva. Representando a direção do Campus registrou-se a presença do professor Eduardo
Saldanha Vogelmann. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião
com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; ele explanou sobre as reuniões entre servidores
do Campus e representantes estudantis com as chapas concorrentes à Reitoria da
universidade. Em seguida, o presidente falou sobre a importância da participação na pesquisa
que mapeará as condições de trabalho presencial dos servidores da FURG. Ele também
abordou a repercussão positiva da participação do Campus no Festival de Inverno Lourenciano
Digital e relatou o recebimento de uma carta de agradecimento enviada pela Associação
Comercial e Industrial e Câmara de Dirigentes Lojistas de São Lourenço do Sul. Por fim, o
presidente explicou sobre acordo de cooperação firmado entre a universidade e a Prefeitura
Municipal de Canguçu, que permitirá a realização de estágios na rede de ensino do município.
Na sequência foi tratado o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO
QUARENTA; a ata, que já havia sido encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada
por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta:
ATUALIZAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DOS REPRESENTANTES NO CONSELHO DO CAMPUS
SLS; o presidente relatou que não houve inscrições para preenchimento das chapas de
representação docente e discente no conselho. Ele relatou também que foram indicados os
professores Rodrigo da Rosa Pereira e Janaína Soares Martins Lapuente como representantes
suplentes, respectivamente, das professoras Graziela e Berenice. Além disso, a estudante
Jéssica Moraine Silva foi indicada para a vaga de suplente da estudante Aline. Não houve
objeções e, por tanto, as representações supramencionadas foram homologadas. Registrou-se
a indicação da técnica Juliane Marques dos Santos para a vaga de suplente da técnica Tatiane
e, como ocorreu fora do prazo estabelecido, será homologada na próxima reunião. Após
discussão sobre a necessidade de preenchimento das vagas das categorias docente e
discente ainda esse ano, decidiu-se pela abertura de novo prazo de inscrições. O contato será
feito pela direção e secretaria. Em seguida, abordou-se o quarto ponto da pauta:
ATUALIZAÇÃO SOBRE O ANDAMENTO DAS AÇÕES DO PDI DOIS MIL E VINTE DO
CAMPUS SLS; o presidente explicou que os encaminhamentos realizados no início desse ano
foram interrompidos devido a pandemia, entre eles está a tratativa junto a Prefeitura Municipal
para a instalação da incubadora empresarial de inovação e tecnologia social. Após, ele relatou
que o Projeto de Prevenção e Combate a Incêndio (PPCI) do prédio três foi realizado, faltando
apenas a vistoria do Corpo de Bombeiros, e que as obras de melhorias nos prédios um e dois
estão em processo de licitação. Diante desse cenário, haverá uma reunião da Comissão
Interna de Avaliação e Planejamento (CIAP) do Campus para reavaliar o Plano de
Desenvolvimento Institucional de dois mil e vinte, pois talvez seja necessário redefinir as metas
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ou mantê-las mediante justificativa do não cumprimento. Além disso, o presidente falou sobre a
possibilidade de realização de reunião remota para discussão do projeto da nova sede do
Campus e indagou os conselheiros sobre o interesse. Houve manifestações concordando com
a reunião, sendo assim um encontro será agendado com a Diretoria de Obras. Foram
abordados também as metas relacionadas à Pró-reitoria de Assuntos Estudantis, tais como
ampliação da Casa do Estudante e alternativa para o restaurante universitário. No entanto,
essas questões estão suspensas por enquanto. Após ponderações a respeito da instalação da
incubadora, definiu-se que a direção tentará retomar o contato com a Prefeitura Municipal,
apesar do período eleitoral. Na sequência, passou-se ao quinto ponto da pauta:
SUGESTÕES DO TEXTO DE AGRADECIMENTO E LISTA DE ENTIDADES; o presidente
contextualizou a importância de encaminhar as cartas de agradecimento às entidades
parceiras, que foram previamente elencadas numa lista, e apresentou a sugestão de texto para
o documento. Após debate, definiu-se que a comunidade acadêmica será consultada e terá
prazo de um mês para indicar destinatários para a carta. Não houve apontamentos quanto ao
texto. Por fim, passou-se ao último ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; o presidente
explanou sobre o planejamento da comemoração dos dez anos do Campus que sofreu
alterações devido a pandemia. Ele falou sobre a proposta de produção de um vídeo pela
Secretaria de Comunicação (SECOM) abordando o histórico do Campus. A professora
Berenice sugeriu a construção de um vídeo com depoimentos de integrantes da comunidade
acadêmica e propôs envolver os estudantes na produção. A ideia será encaminhada para a
SECOM. Após, a professora Cláudia explicou sobre um projeto do curso de Letras que prevê a
produção de um jornal pelos estudantes, com periodicidade semestral. Ela sugeriu que a
primeira edição aborde os dez anos do Campus. Em seguida, o presidente elencou as
atividades comemorativas que estão sendo planejadas, tais como: concurso literário e
fotográfico, sarau e sessão comemorativa na Câmara Municipal de Vereadores. Ele solicitou
aos conselheiros que enviem sugestões, pois a programação ainda está sendo organizada. Foi
definido que uma mensagem será encaminhada à comunidade acadêmica no intuito de coletar
ideias. Por fim, o presidente explicou que as solicitações para a Secretaria do Campus estão
disponíveis via sistema da universidade e destacou que um tutorial será enviado para orientar a
todos. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e vinte e seis minutos, o presidente
encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim, Bruna da
Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

 
 

Eduardo Saldanha Vogelmann 
Diretor do Campus São Lourenço do Sul 

Presidente do Conselho
 
 
 

Bruna da Cruz Schneid
Secretária do Campus São Lourenço do Sul

 

Chave de Autenticidade: 9995.F973.6F35.FF50


